

Janvier 2021



A tous et toutes nous souhaitons une année sereine et joyeuse, pleine de rencontres artistiques et découvertes culturelles. Comme beaucoup d'élèves, nous espérons rapidement pouvoir réinvestir les salles de cinéma et exprimons ici notre soutien à tous nos partenaires exploitants de salle.

L'année devrait commencer avec un temps fort le jeudi 28 Janvier, journée de formation pour les enseignants de cinéma-audiovisuel dans le cadre du festival Premiers Plans, prévu pour se dérouler dans un format compatible avec la crise sanitaire. La bande annonce est visible en ligne et laisse entendre la présence enthousiaste du jeune public : <https://www.premiersplans.org/>

Pour poursuivre la préparation des élèves de terminales de spécialité à *Ready Player One* ou plus généralement pour s'informer sur le cinéma de Steven Spielberg une conférence en ligne par Fabien Delmas est disponible : https://www.ac-paris.fr/portail/jcms/p1_2210068/-ready-player-one-et-steven-splieberg-par-fabien-delmas Du même auteur, un livret pédagogique est accessible gratuitement pour les enseignants sur le réseau Canopé.

Sur la rubrique académique de cinéma-audiovisuel vous trouverez le compte-rendu de nos échanges et nos ateliers de décembre dernier sur l'accompagnement des projets des élèves : <https://www.pedagogie.ac-nantes.fr/cinema-audiovisuel/enseignements/accompagner-les-eleves-dans-leurs-projets-d-ecritures-1332553.kjsp?RH=1518865155798>

Enfin, nous vous invitons à partager les films de lycéens dans le cadre du projet **Correspondances**, et ce avant fin avril 2021 pour donner à voir le talent de nos élèves.



A bientôt, en salle ou de visu.

Anne Loiseau, & Jean-Pierre Marquet
Inspection Pédagogique Régional
Cinéma audiovisuel
Rectorat de Nantes
4, rue de la Houssinière
BP 72616 44326 NANTES Cedex